

Info



(Bildnachweis: Deutsche Pediculosis Gesellschaft e.V. (CC BY-SA 3.0))

Übigens:

Nach Berichten werden bis zu 85% aller Deutschen einmal in ihrem Leben von Läusen befallen. Manche häufiger (beispielsweise Mädchen) als andere. Das hat nichts mit Hygiene zu tun!

Schauen Sie doch 'mal unter: www.pediculosis-gesellschaft.de

Ein Kind unserer Schule ist von Läusen befallen worden!

Datum:

Klasse:

Keine Panik! Das kann jedem passieren. Damit sich aber diese Plagegeister nicht unerkannt auf fremden Köpfen breit machen können, bitte an folgende Punkte denken:

Regelmäßig nachschauen hilft!

Wenn Ihr Kind von Läusen befallen wurde, sollten Sie die Eltern der Spielgefährten und **müssen** Sie die Schule informieren.

Ihr Kind darf erst nach der Behandlung wieder zur Schule. Wir benötigen dazu keine ärztliche Bescheinigung, sondern Ihre schriftliche Erklärung, dass Sie Ihr Kind ordnungsgemäß behandelt haben. Wenden Sie sich im Zweifelsfall an die Schulleitung und wiederholen Sie unbedingt die Behandlung nach 8-10 Tagen!

Nichts ist schlimmer als die Dunkelziffer - nur wenn wir gemeinsam und offen vorgehen, können wir uns und andere schützen!

* Wer Läuse oder Nissen findet, könnte Sie ja in einem verschlossenen Glas mitbringen - es gibt bestimmt viele Kinder und Eltern, die noch nie welche gesehen haben und dann viel schneller reagieren können.